



Das derzeitige Büro in der Hofsteigstraße.



Im Juni neu in der Kirchstraße 16.

Für die Museumsschiffahrt heißt es bald wieder „Volle Kraft voraus!“

AJK/3

Neues Kundenbüro für Museumsschiffahrt

Land-Team von Hohentwiel und Oesterreich dockt nahe der Harder Kirche an.

HARD Die Historische Schifffahrt Bodensee hat für ihr Kundenbüro einen neuen Standort gefunden. Im kommenden Juni übersiedelt das Team vom bisherigen Büro in der Hofsteigstraße in neue Räume in der Seestraße, direkt gegenüber der Harder Pfarrkirche St. Sebastian.

Bereits an Ostern heißt es für das MS Oesterreich wieder „Leinen los!“, das Dampfschiff Hohentwiel hingegen wird derzeit noch in der Werft in Romanshorn der erforderlichen Generalüberholung unterzo-

gen. Dampferfahrten stehen wieder ab dem 1. Mai auf dem Programm.

Genaue Informationen erhalten Interessierte jeweils im Kundenbüro der Museumsschiffahrt. Sie war lange Zeit im früheren Atelier des legendären Harder Schneidermeisters Herbert Flatz und von dessen Nachfolger Josef (Pepe) Moriggl untergebracht. Auch der Weltladen fand kurzfristig Unterkunft im Haus Hofsteigstraße 8.

Inzwischen haben die Arbeiten am künftigen Kundenbüro der Mu-

seumsschiffahrt begonnen. Im Objekt Kirchstraße 16 bot früher Hubert Dürr Schuhe und Skiausrüstung an, danach übernahm die Creditanstalt die Räumlichkeiten. Jetzt dockt hier also das Land-Team der beiden Museumsschiffe mit Geschäftsführer **Bernd Hartmann** an. Es gibt mehr Platz in freundlichen Räumen und auch den barrierefreien Zugang. Infos zu den Fahrplänen und Angeboten der beiden Museumsschiffe finden sich im Internet unter www.hs-bodensee.eu. **AJK**